

Chapitre 18

Le pouvoir de la conscience

Soyez en dehors

« Mettez en pratique la parole et ne vous contentez pas de l'écouter en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements. En effet, si quelqu'un écoute la parole et ne la met pas en pratique, il ressemble à un homme qui regarde son visage dans un miroir et qui, après s'être observé, s'en va et oublie aussitôt comment il était. Mais celui qui a plongé les re-

gards dans la loi parfaite, la loi de la liberté, et qui a persévéré, celui qui n'a pas oublié ce qu'il a entendu mais qui se met au travail, celui-là sera heureux dans son activité ». - Jacques 1: 22-25

La parole dans cette citation signifie idée, concept ou désir. Vous vous trompez par « écouter » lorsque vous attendez que votre désir soit rempli par un simple vœu pieux. Votre désir est ce que vous voulez être et vous regarder « dans un miroir » veut dire, vous voir en imagination comme cette personne.

Oubliant « quel homme vous êtes » c'est vous, ne parvenant pas à persister dans votre hypothèse. La « loi parfaite de la liberté » est la loi qui vous libère

des limites, la loi de l'hypothèse du vœu exaucé.

Pour vivre dans la loi parfaite de la liberté vous devez persister dans l'hypothèse que votre désir est déjà accompli.

Vous n'êtes pas un « spectateur » quand vous gardez le sentiment de votre vœu exaucé constamment en vie dans votre conscience.

Cela fait de vous un « maître d'œuvre » et vous êtes heureux dans votre acte par la réalisation inévitable de votre désir.

Vous devez faire partie des personnes qui appliquent la loi de l'hypothèse du vœu exaucé, car sans application, la compréhension la plus profonde ne produira aucun résultat désiré.

La réitération fréquente et la répétition des vérités fondamentales impor-

tantes traversent ces pages.

En ce qui concerne la loi de l'hypothèse - la loi qui libère l'homme - c'est une bonne chose. Elle devrait être clarifié encore et encore même au risque de répétition.

La véritable chercheur de vérité bénira cette aide à concentrer son attention sur la loi qui le rend libre.

La parabole de la condamnation du maître du serviteur qui a négligé d'utiliser le « talent » qu'il lui est donné - Matthieu 25: 14-30, est claire et sans équivoque.

Ayant découvert en vous la clé de la Maison du Trésor, vous devriez être comme le bon serviteur qui, par un usage judicieux, a multiplié par plusieurs fois les « talents » qui lui ont été confiés. Le « talent » qui vous est confié

est le pouvoir de déterminer consciemment votre hypothèse.

Le « talent » si il est inutilisé sera comme un membre inutilisé qui fini par se flétrir et enfin s'atrophie.

Ce que vous devez vous efforcer d'être EST.

Pour ce faire, il est nécessaire d'ÊTRE. La fin du désir est d'ÊTRE.

Votre concept de vous-même ne peut être chassé de la conscience que par un autre concept de vous-même.

En créant un idéal dans votre esprit, vous pouvez vous y identifier jusqu'à ce que vous deveniez UN avec cet idéal, vous transformant par là-même.

Le dynamique prévaut sur le statique, l'actif sur le passif.

Celui qui est un homme d'action est

magnétique et donc infiniment plus créatif que tous ceux qui écoutent simplement. Soyez parmi les hommes d'action.





*Les signes
suivent, ils
ne précèdent
pas.*

Neville Goddard